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９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムに向けて
 青少年奉仕委員長　岡　本　浩　三　会員
　“第９回　高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム”が近づいてきました。
例年審査委員長を御願いしている、国友道一先生との面談に於いても、年々発表内
容のレベルが高くなっており、今後とも楽しみな事業となって岡山の歴史や文化が、
広く県民の皆さんに認識されるとともに、ますます充実、好評となり高校生の大き
な励みになっていく事を期待しますとのお話がありました。今年も８校の出場があり、新しく初めて
の公立校（一宮高校）からも参加があり楽しみです。
　今年も一般の方の観覧が期待される処から、是非とも会員の皆さんからも、お誘いしていただき、
多くの方の来場を期待するところです。どうぞよろしくお願いいたします。　　　　　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　12名 出 席 率　74.47％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，日笠（伸），久松，小林，三宅，森本，西岡，竹本，丹治，与田

会 長 報 告
 会　長　山　田　喜　広
　本日10月21日は（あかりの日）です。1879年（明治12年）のこの日、アメリカの発明家
トーマス・エジソンが世界で初めて実用的な白熱電球を完成させました。記念日はエ
ジソンの偉業を称えて制定されました。岡山は比較的災害が少ない土地柄でもあり、
普段はライフラインを意識することはないですが、みなさんも「あかり」のありがたみ
を認識してみてください。
　先週17日の日本銀行・岡山支店の職場訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。ロータリー行事で前にも
日本銀行へ行ったことがありました。今回、久しぶりに日本銀行に行きましたが、改めてお札の歴史や
偽造防止といった日本銀行の業務内容や岡山の経済状況についても学ぶ事が出来ました。以前、バング
ラデシュのお札を作る話のあった小松会員が、日本のお札は偽造出来ないと言われていたことを思い
出しました!今回の事業を計画実行いただきました、職業奉仕委員会の岡村委員長、ありがとうござい
ました。次回の職場訪問も楽しみにしております。

幹 事 報 告
 幹  事　 槌　田　道　弘

① 地区ガバナーより地区大会出席のお礼状が届いておりますので、回覧いたします。
② 10月12日の第5回王子が丘ハイキング・清掃活動に参加の皆様お疲れさまでした。
③ 10月17日の日本銀行岡山支店 職場体験会に参加された皆様お疲れさまでした。
④ 本日例会終了後13:30より「第１回指名委員会」を開催いたしますので、関係者の
皆様はご出席ください。

⑤ 「第１回IDMのご案内」を配信いたしましたので、皆様ご出席くださいますようお願いいたします。
⑥ ハイライトよねやまVol.295、コーディネーターNEWS11月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　

山田会長 : 先週17日の日本銀行職場訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。岡村職業奉仕委員長ありが
とうございました。

槌田幹事 : 本日例会後に指名委員会がありますが、次次年度会長が誰になるのか楽しみです。
堀川会員 : 昨日、一昨日の歴史同好会研修旅行に参加の皆様、お疲れ様でした。1日目は生憎の雨で

したが2日目は晴天の中、彦根城を観光できたので良かったです。
川西会員・高橋会員 : 19日・20日歴史同好会の旅行参加の皆様、ご苦労様でした。特に仲田運転手・

堀川委員長大変お世話になりました。
横山会員 : 19日・20日と歴史同好会の皆様に歴史旅行に連れて行って頂きありがとうございました。

年寄り3人組が足を引っ張って申し訳ありませんでした。2日間で2万歩以上歩いたと思い
ます。両足が引きつっています。今日グランヴィアに来るときは、ブレーキを出来るだけ
踏まない様に気をつけて来ました。

藤岡会員 : 歴史同好会の旅行では、堀川さん、運転手役の仲田さん、お世話になりました。楽しい2
日間でした。

仲田会員 : 堀川さん、歴史同好会の旅行を企画してくださり、ありがとうございました。素晴らしい
プランのおかげで、会員の皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。歴史に触れな
がら、素晴らしい思い出を作れた事、とても感謝しています。来年の企画も楽しみにして
いますね。本当にお疲れ様でした。

藤島会員 : 歴史同好会の旅行に参加の皆様、お疲れ様でした。仲田会員、長時間の運転ありがとうご
ざいました。堀川会員、いつも段取りありがとうございます。

笠原会員 : 先日日銀の見学会お疲れ様でした。岡村会員の職業奉仕活動ご苦労様でした。
山下会員 : 先週の日本銀行の職場見学はとても勉強になりました。お世話になりました。

ドジャース対メッツ10対5です。ドジャースがワールドシリーズ出場確定しました。
入江会員 : 東京三鷹RC、宮崎PDGの「ポリオ根絶」に向け、全国をロードバイクで縦断する岡山か

ら玉島間を並走させて頂きました。西岡会員、サポートありがとうございました。
樋口会員 : 先週の王子が岳合同清掃活動に参加の皆様、ありがとうございました。当日、軽食、飲料

水、軍手、トング全て忘れて来てしまい、素手で清掃活動となり大変申し訳ありませんで
した。感謝とお詫びでスマイルします。

波多会員 : 清掃活動や職業奉仕活動など、毎週の行事にいつも都合が悪く参加出来ていません。皆さ
んの楽しそうな写真を見ながら羨ましく思いつつスマイルさせていただきます。

村田会員 : 10月28日は欠席します。すみません。
井川さん、モモへのお米、私が担当している子ども（モモが経営するホームにいます）も
食べているかも知れません。ありがとうございます。

木庭会員 : 先週は2回ゴルフをしました。1回目は最悪。2回目は私のベストスコアー42・40、また続
けますので誘ってください。

加茂会員 : インドアゴルフ何とかオープン出来ました。吉田さん、藤島さん、インドアゴルフ入会体
験ありがとうございました。どんどん遊びに来て下さい。

 16件　47,000円（累計803,000円）

社会奉仕委員会 　　 　
　9月、10月度の社会奉仕委員会活動報告書をお配りしています。お時間のあるときにお読みいただ
ければと思います。

第１回ＩＤＭ開催のご案内 ロータリー情報委員長　 相　原　利　行　会員
　10月28日月曜日の18時半より、「はまゆう」にて、第１回ＩＤＭを開催いたします。
今回は、講師として岡山東ＲＣの前年度会長の佐々木篤氏をお招きしております。是
非ともご参加ください。

職業奉仕委員会　日本銀行岡山支店訪問

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　職業奉仕委員会の活動において、職場見学で日本銀行を訪問しました。
　まず日本銀行の社員の方がスライドを使用して20分ほど日本銀行について色 と々説明をして
くださいました。その後で銀行内を見学させていただきました。普通の銀行とは違って待合室に
は誰もいなく、室内では少人数で業務を淡 と々行っていました。説明会場に戻り、新紙幣の大変
精密な印刷技術についてご紹介していただきました。また、その会場には本物ではありませんが、本物の紙幣用
紙で１億円ずつ三つの束で3億円があり、実際に持ってみたりして、どのような感じか体験する事ができました。
　久しぶりに職場見学を致しました。優良従業員の表彰もいいですが、他の職場環境を体験することにより、新し
い体験をする事ができ大変良かったと思います。他の職種の仕事の理解を深めるとともに、自社の職業における
倫理性の向上に努めるよう頑張って参りたいと思いました。
　最後になりますが、このような機会を準備してくださいました岡村職業奉仕委員長にお礼申し上げます。
◎日銀訪問報告 菅　　雅　俊　会員
　10月16日に日本銀行岡山支店に訪問してきました。岡山県の経済状況を日本銀行内でも詳
細に把握しているとのことでした。具体的な話も聞けて、日本銀行の役割、仕事内容についても
詳しくなれました。とても楽しく、貴重で良い経験となりました。　　　　

10月28日㈪
外部卓話
「2024年 
労務管理で気を付けること」
社会保険労務士
わかさ合同事務所

  西村  篤志　様
（丸の内RC）

11月11日㈪
クラブフォーラム
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広く県民の皆さんに認識されるとともに、ますます充実、好評となり高校生の大き
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◎日銀訪問報告 菅　　雅　俊　会員
　10月16日に日本銀行岡山支店に訪問してきました。岡山県の経済状況を日本銀行内でも詳
細に把握しているとのことでした。具体的な話も聞けて、日本銀行の役割、仕事内容についても
詳しくなれました。とても楽しく、貴重で良い経験となりました。　　　　

例会プログラム例会プログラム

前回10月21日の例会記録前回10月21日の例会記録
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９回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムに向けて
 青少年奉仕委員長　岡　本　浩　三　会員
　“第９回　高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム”が近づいてきました。
例年審査委員長を御願いしている、国友道一先生との面談に於いても、年々発表内
容のレベルが高くなっており、今後とも楽しみな事業となって岡山の歴史や文化が、
広く県民の皆さんに認識されるとともに、ますます充実、好評となり高校生の大き
な励みになっていく事を期待しますとのお話がありました。今年も８校の出場があり、新しく初めて
の公立校（一宮高校）からも参加があり楽しみです。
　今年も一般の方の観覧が期待される処から、是非とも会員の皆さんからも、お誘いしていただき、
多くの方の来場を期待するところです。どうぞよろしくお願いいたします。　　　　　

出席の状況　
会 員 数　47名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　12名 出 席 率　74.47％　　　　
欠 席 者　藤木，福元，原，日笠（伸），久松，小林，三宅，森本，西岡，竹本，丹治，与田

会 長 報 告
 会　長　山　田　喜　広
　本日10月21日は（あかりの日）です。1879年（明治12年）のこの日、アメリカの発明家
トーマス・エジソンが世界で初めて実用的な白熱電球を完成させました。記念日はエ
ジソンの偉業を称えて制定されました。岡山は比較的災害が少ない土地柄でもあり、
普段はライフラインを意識することはないですが、みなさんも「あかり」のありがたみ
を認識してみてください。
　先週17日の日本銀行・岡山支店の職場訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。ロータリー行事で前にも
日本銀行へ行ったことがありました。今回、久しぶりに日本銀行に行きましたが、改めてお札の歴史や
偽造防止といった日本銀行の業務内容や岡山の経済状況についても学ぶ事が出来ました。以前、バング
ラデシュのお札を作る話のあった小松会員が、日本のお札は偽造出来ないと言われていたことを思い
出しました!今回の事業を計画実行いただきました、職業奉仕委員会の岡村委員長、ありがとうござい
ました。次回の職場訪問も楽しみにしております。

幹 事 報 告
 幹  事　 槌　田　道　弘

① 地区ガバナーより地区大会出席のお礼状が届いておりますので、回覧いたします。
② 10月12日の第5回王子が丘ハイキング・清掃活動に参加の皆様お疲れさまでした。
③ 10月17日の日本銀行岡山支店 職場体験会に参加された皆様お疲れさまでした。
④ 本日例会終了後13:30より「第１回指名委員会」を開催いたしますので、関係者の
皆様はご出席ください。

⑤ 「第１回IDMのご案内」を配信いたしましたので、皆様ご出席くださいますようお願いいたします。
⑥ ハイライトよねやまVol.295、コーディネーターNEWS11月号、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　

山田会長 : 先週17日の日本銀行職場訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。岡村職業奉仕委員長ありが
とうございました。

槌田幹事 : 本日例会後に指名委員会がありますが、次次年度会長が誰になるのか楽しみです。
堀川会員 : 昨日、一昨日の歴史同好会研修旅行に参加の皆様、お疲れ様でした。1日目は生憎の雨で

したが2日目は晴天の中、彦根城を観光できたので良かったです。
川西会員・高橋会員 : 19日・20日歴史同好会の旅行参加の皆様、ご苦労様でした。特に仲田運転手・

堀川委員長大変お世話になりました。
横山会員 : 19日・20日と歴史同好会の皆様に歴史旅行に連れて行って頂きありがとうございました。

年寄り3人組が足を引っ張って申し訳ありませんでした。2日間で2万歩以上歩いたと思い
ます。両足が引きつっています。今日グランヴィアに来るときは、ブレーキを出来るだけ
踏まない様に気をつけて来ました。

藤岡会員 : 歴史同好会の旅行では、堀川さん、運転手役の仲田さん、お世話になりました。楽しい2
日間でした。

仲田会員 : 堀川さん、歴史同好会の旅行を企画してくださり、ありがとうございました。素晴らしい
プランのおかげで、会員の皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。歴史に触れな
がら、素晴らしい思い出を作れた事、とても感謝しています。来年の企画も楽しみにして
いますね。本当にお疲れ様でした。

藤島会員 : 歴史同好会の旅行に参加の皆様、お疲れ様でした。仲田会員、長時間の運転ありがとうご
ざいました。堀川会員、いつも段取りありがとうございます。

笠原会員 : 先日日銀の見学会お疲れ様でした。岡村会員の職業奉仕活動ご苦労様でした。
山下会員 : 先週の日本銀行の職場見学はとても勉強になりました。お世話になりました。

ドジャース対メッツ10対5です。ドジャースがワールドシリーズ出場確定しました。
入江会員 : 東京三鷹RC、宮崎PDGの「ポリオ根絶」に向け、全国をロードバイクで縦断する岡山か

ら玉島間を並走させて頂きました。西岡会員、サポートありがとうございました。
樋口会員 : 先週の王子が岳合同清掃活動に参加の皆様、ありがとうございました。当日、軽食、飲料

水、軍手、トング全て忘れて来てしまい、素手で清掃活動となり大変申し訳ありませんで
した。感謝とお詫びでスマイルします。

波多会員 : 清掃活動や職業奉仕活動など、毎週の行事にいつも都合が悪く参加出来ていません。皆さ
んの楽しそうな写真を見ながら羨ましく思いつつスマイルさせていただきます。

村田会員 : 10月28日は欠席します。すみません。
井川さん、モモへのお米、私が担当している子ども（モモが経営するホームにいます）も
食べているかも知れません。ありがとうございます。

木庭会員 : 先週は2回ゴルフをしました。1回目は最悪。2回目は私のベストスコアー42・40、また続
けますので誘ってください。

加茂会員 : インドアゴルフ何とかオープン出来ました。吉田さん、藤島さん、インドアゴルフ入会体
験ありがとうございました。どんどん遊びに来て下さい。

 16件　47,000円（累計803,000円）

社会奉仕委員会 　　 　
　9月、10月度の社会奉仕委員会活動報告書をお配りしています。お時間のあるときにお読みいただ
ければと思います。

第１回ＩＤＭ開催のご案内 ロータリー情報委員長　 相　原　利　行　会員
　10月28日月曜日の18時半より、「はまゆう」にて、第１回ＩＤＭを開催いたします。
今回は、講師として岡山東ＲＣの前年度会長の佐々木篤氏をお招きしております。是
非ともご参加ください。

職業奉仕委員会　日本銀行岡山支店訪問

◎日銀訪問報告 　　 笠　原　英　司　会員
　職業奉仕委員会の活動において、職場見学で日本銀行を訪問しました。
　まず日本銀行の社員の方がスライドを使用して20分ほど日本銀行について色 と々説明をして
くださいました。その後で銀行内を見学させていただきました。普通の銀行とは違って待合室に
は誰もいなく、室内では少人数で業務を淡 と々行っていました。説明会場に戻り、新紙幣の大変
精密な印刷技術についてご紹介していただきました。また、その会場には本物ではありませんが、本物の紙幣用
紙で１億円ずつ三つの束で3億円があり、実際に持ってみたりして、どのような感じか体験する事ができました。
　久しぶりに職場見学を致しました。優良従業員の表彰もいいですが、他の職場環境を体験することにより、新し
い体験をする事ができ大変良かったと思います。他の職種の仕事の理解を深めるとともに、自社の職業における
倫理性の向上に努めるよう頑張って参りたいと思いました。
　最後になりますが、このような機会を準備してくださいました岡村職業奉仕委員長にお礼申し上げます。
◎日銀訪問報告 菅　　雅　俊　会員
　10月16日に日本銀行岡山支店に訪問してきました。岡山県の経済状況を日本銀行内でも詳
細に把握しているとのことでした。具体的な話も聞けて、日本銀行の役割、仕事内容についても
詳しくなれました。とても楽しく、貴重で良い経験となりました。　　　　

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等
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例年審査委員長を御願いしている、国友道一先生との面談に於いても、年々発表内
容のレベルが高くなっており、今後とも楽しみな事業となって岡山の歴史や文化が、
広く県民の皆さんに認識されるとともに、ますます充実、好評となり高校生の大き
な励みになっていく事を期待しますとのお話がありました。今年も８校の出場があり、新しく初めて
の公立校（一宮高校）からも参加があり楽しみです。
　今年も一般の方の観覧が期待される処から、是非とも会員の皆さんからも、お誘いしていただき、
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トーマス・エジソンが世界で初めて実用的な白熱電球を完成させました。記念日はエ
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　先週17日の日本銀行・岡山支店の職場訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。ロータリー行事で前にも
日本銀行へ行ったことがありました。今回、久しぶりに日本銀行に行きましたが、改めてお札の歴史や
偽造防止といった日本銀行の業務内容や岡山の経済状況についても学ぶ事が出来ました。以前、バング
ラデシュのお札を作る話のあった小松会員が、日本のお札は偽造出来ないと言われていたことを思い
出しました!今回の事業を計画実行いただきました、職業奉仕委員会の岡村委員長、ありがとうござい
ました。次回の職場訪問も楽しみにしております。
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① 地区ガバナーより地区大会出席のお礼状が届いておりますので、回覧いたします。
② 10月12日の第5回王子が丘ハイキング・清掃活動に参加の皆様お疲れさまでした。
③ 10月17日の日本銀行岡山支店 職場体験会に参加された皆様お疲れさまでした。
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山田会長 : 先週17日の日本銀行職場訪問にご参加の皆様お疲れ様でした。岡村職業奉仕委員長ありが
とうございました。

槌田幹事 : 本日例会後に指名委員会がありますが、次次年度会長が誰になるのか楽しみです。
堀川会員 : 昨日、一昨日の歴史同好会研修旅行に参加の皆様、お疲れ様でした。1日目は生憎の雨で

したが2日目は晴天の中、彦根城を観光できたので良かったです。
川西会員・高橋会員 : 19日・20日歴史同好会の旅行参加の皆様、ご苦労様でした。特に仲田運転手・

堀川委員長大変お世話になりました。
横山会員 : 19日・20日と歴史同好会の皆様に歴史旅行に連れて行って頂きありがとうございました。

年寄り3人組が足を引っ張って申し訳ありませんでした。2日間で2万歩以上歩いたと思い
ます。両足が引きつっています。今日グランヴィアに来るときは、ブレーキを出来るだけ
踏まない様に気をつけて来ました。

藤岡会員 : 歴史同好会の旅行では、堀川さん、運転手役の仲田さん、お世話になりました。楽しい2
日間でした。

仲田会員 : 堀川さん、歴史同好会の旅行を企画してくださり、ありがとうございました。素晴らしい
プランのおかげで、会員の皆さんと楽しい時間を過ごすことができました。歴史に触れな
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藤島会員 : 歴史同好会の旅行に参加の皆様、お疲れ様でした。仲田会員、長時間の運転ありがとうご
ざいました。堀川会員、いつも段取りありがとうございます。

笠原会員 : 先日日銀の見学会お疲れ様でした。岡村会員の職業奉仕活動ご苦労様でした。
山下会員 : 先週の日本銀行の職場見学はとても勉強になりました。お世話になりました。

ドジャース対メッツ10対5です。ドジャースがワールドシリーズ出場確定しました。
入江会員 : 東京三鷹RC、宮崎PDGの「ポリオ根絶」に向け、全国をロードバイクで縦断する岡山か

ら玉島間を並走させて頂きました。西岡会員、サポートありがとうございました。
樋口会員 : 先週の王子が岳合同清掃活動に参加の皆様、ありがとうございました。当日、軽食、飲料

水、軍手、トング全て忘れて来てしまい、素手で清掃活動となり大変申し訳ありませんで
した。感謝とお詫びでスマイルします。

波多会員 : 清掃活動や職業奉仕活動など、毎週の行事にいつも都合が悪く参加出来ていません。皆さ
んの楽しそうな写真を見ながら羨ましく思いつつスマイルさせていただきます。

村田会員 : 10月28日は欠席します。すみません。
井川さん、モモへのお米、私が担当している子ども（モモが経営するホームにいます）も
食べているかも知れません。ありがとうございます。

木庭会員 : 先週は2回ゴルフをしました。1回目は最悪。2回目は私のベストスコアー42・40、また続
けますので誘ってください。

加茂会員 : インドアゴルフ何とかオープン出来ました。吉田さん、藤島さん、インドアゴルフ入会体
験ありがとうございました。どんどん遊びに来て下さい。
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ければと思います。

第１回ＩＤＭ開催のご案内 ロータリー情報委員長　 相　原　利　行　会員
　10月28日月曜日の18時半より、「はまゆう」にて、第１回ＩＤＭを開催いたします。
今回は、講師として岡山東ＲＣの前年度会長の佐々木篤氏をお招きしております。是
非ともご参加ください。

職業奉仕委員会　日本銀行岡山支店訪問
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　職業奉仕委員会の活動において、職場見学で日本銀行を訪問しました。
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くださいました。その後で銀行内を見学させていただきました。普通の銀行とは違って待合室に
は誰もいなく、室内では少人数で業務を淡 と々行っていました。説明会場に戻り、新紙幣の大変
精密な印刷技術についてご紹介していただきました。また、その会場には本物ではありませんが、本物の紙幣用
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　久しぶりに職場見学を致しました。優良従業員の表彰もいいですが、他の職場環境を体験することにより、新し
い体験をする事ができ大変良かったと思います。他の職種の仕事の理解を深めるとともに、自社の職業における
倫理性の向上に努めるよう頑張って参りたいと思いました。
　最後になりますが、このような機会を準備してくださいました岡村職業奉仕委員長にお礼申し上げます。
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（10月28日（ヘルシーランチ））
虹鱒親子丼　　蓮根きんぴら　　瀬戸内産真鯛の茶碗蒸し
赤出汁　　香の物　　コーヒー

次回のメニュー（11月11日（ヘルシーランチ））
白魚のエスカベッシュ　サラダ仕立てに
森林鶏と木ノ子の軽い煮込み　豆乳クリームソース
ハーブティーのブランマンジェと梨
パン　コーヒー

前回メニュー（10月21日）
ポークソテー　ポルチーニ茸のクリームソース


